
Weltwoche

Vor wenigen Tagen machte Alice Weidel an einer Pressekonferenz auf die

«grosse Impf-Lüge» aufmerksam.

«Impf-Lüge» bewegt Deutschland: AfD-

Che�n Alice Weidel spricht vom

«grössten Medizin-Skandal»

https://weltwoche.ch/autor/weltwoche-online/


Mit Verweis auf die Weltwoche-Titelgeschichte rezitierte die AfD-Che�n

die Vorladung von Janine Small im EU-Parlament. Die P�zer-Managerin

gestand dort, dass der Corona-Impfstoff vor der millionenfachen Injektion

nicht darauf getestet worden war, die Übertragung des Virus zu stoppen.

Die Europäische Kommission bestätigte im Nachgang, dass die Impfung

weder vor Übertragung noch vor Ansteckung schützt.

Mittlerweile ermittelt die EU-Staatsanwaltschaft gegen EU-Che�n Ursula

von der Leyen. Der Vorwurf: Sie habe zum Nachteil der EU überteuerte

Deals mit der Pharma-Industrie eingefädelt und die Nachrichten

diesbezüglich verheimlicht. Es gilt die Unschuldsvermutung.

Weidel spricht von einem «Erdrutsch», vom «grössten Medizin-Skandal»,

der auch ein «Medien-Skandal» sei, weil kein Leitmedium die Geschichte

aufgegriffen habe.

Die Politikerin fordert die lückenlose Aufarbeitung der «Impf-Lüge».

Hier lesen Sie die detaillierte Recherche von Philipp Gut in der Weltwoche.

https://weltwoche.ch/story/die-grosse-impf-luege/

https://weltwoche.ch/story/die-grosse-impf-luege/
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Urs Stotz

14.November 2022 um 12:13 Uhr
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Bitte beleuchten sie die beschleunigten klinischen Zulassungsstudien. Die

Versuchspersonen wurden entblindet und die Placebo Gruppe auch mit der

experimentellen Gen-Therapie gespritzt. Trotzdem sprach man von

Doppelblindstudie. Die Versuchspersonen erhielten gleichzeitig hohe Mengen

Schmerzmittel. Versuchspersonen mit schweren Nebenwirkungen verschwanden aus

den Zulassungsstudien. @Weltwoche, Sie hätten zu diesem Thema schon lange einen

Fachmann wie Prof. Sucharit Bhakdi interviewen sollen.

classyfox

14.November 2022 um 11:55 Uhr
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Vielen Dank an die Weltwoche für die ausführliche Berichterstattung zu diesem

Verbrechen an der Menschheit. Beim Video von Frau Weidel sind mir die Tränen

gekommen weil man auch Ihre Anteilnahme spüren kann. Seit Covid habe ich jegliches

Vertrauen in die Medien und die oftmals korrupten Politiker verloren. Ich kann nur

hoffen, dass dies aufgearbeitet wird und die entsprechenden Personen zur Rechenschaft

gezogen werden!

hegar_002

14.November 2022 um 16:22 Uhr
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Dr. Mike Yeadon (ehem. CEO P�zer, der unter lobenswerter Opferung von seinem

Renomee, indem er vor den Schäden der mRNA-Injektionen seines ehemaligen

Arbeitgebers mehrfach gewarnt hat) zitiert Huxley, welcher prognostiziert hat, dass sie

(die Verbrecher) mit ihrer Lüge nicht aufhören werden. Ich schliesse mich dieser Sicht

an. Es wird ein bitterböses Ende geben, denn dank der WHO gibts das nächste Mal eine

100%ige Impfp�icht für alle. Ausweg? Ja: Austritt aus der WHO, gekauft von Bill Gates.
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228 Kommentare zu “«Impf-Lüge» bewegt Deutschland: AfD-Che�n Alice

Weidel spricht vom «grössten Medizin-Skandal»”

atiersch

18. November 2022 um 19:56 Uhr

Und wie reagiert die deutsche Bundesregierung auf diese Neuigkeiten - es wird eine

neue Giftspritzenkampagne namens „Ich schütze mich!“ aus dem Hut gezaubert.

tri

18. November 2022 um 16:17 Uhr

Bekannter US Neurochirurg Prof. Dr. Russell L. Blaylock demontiert das Lügengerüst

der Pandemie: >>https://www-ncbi-nlm-nih-

gov.translate.goog/pmc/articles/PMC9062939/?

_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=de&_x_tr_hl=de&_x_tr_pto=wapp<<

Heinrich

16. November 2022 um 22:20 Uhr

Wenn UNgeimpfte Menschen geimpfte Menschen gefährden, gegen was hilft dann die

Impfung ? (So verblödet man die Massen). Ohne das ganze inszenierte Corona

Impfdebakel und Angsthorror-Verbreitung, können Klaus Schwab und Konsorte den

geplanten, und teils schon umgesetzten GREAT RESET nicht umsetzen. Deshalb setzen

sie alles daran ihr Ziel doch irgendwie zu erreichen. Auch und insbesondere durch

Umkehrung der Tatsachen und der Wahrheit.

max.bernard

15. November 2022 um 4:37 Uhr

"Mittlerweile ermittelt die EU-Staatsanwaltschaft gegen EU-Che�n Ursula von der

Leyen." 

Da weiss ich jetzt schon, was dabei heraus kommt: Die völlige Reinwaschung von von

der Leyen!

Mehr von dem täglich in Ihrer Mail-Box:

Vor- & Nachnamen

Email 

Newsletter abonnieren
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Einstellungstest Polizei 
Übung
eHeroes GmbH

dj

14. November 2022 um 21:20 Uhr

Das ist noch lange nicht das Ende der Fahnenstange. Woher kommt die drastische

Übersterblichkeit, der dramatische Geburtenrückgang in den ersten 6 Monaten 2022?

Hat die Pandemie der Gürtelrose mit der Impfung zu tun (Schwächung des

Immunsystems)? Thrombosen, Hirnblutungen, Hirnschläge, Nierenschäden,

Myokarditis-Fälle haben Hochjunktur. Das größte Verbrechen weltweit in der

Nachkriegsgeschichte bedarf in einer gründlichen Aufarbeitung.

zaugg.d

15. November 2022 um 13:04 Uhr

Möglicherweise mehr: mutmasslich maximalste Manipulation menschlichen

Memorierens

Heinrich

14. November 2022 um 20:48 Uhr

Ich wünschte mir eine solche Persönlichkeit mit ihrer Rede auch einmal im Parlament

in der Schweiz. Ein Mensch der wirklich ausspricht was er denkt und nicht auf hundert

Sachen Rücksicht nimmt und um den Brei herumredet. Wirklich gut, eine Meinung ist

eine Meinung und soll ausgesprochen werden. Sie sollen parlieren im Parlament.

Jakob

14. November 2022 um 22:08 Uhr

...und auch konsequent zur Meinung stehen!

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:01 Uhr

Lebt sie nicht sogar in der Schweiz?

traugi68

19. November 2022 um 1:43 Uhr

Nicht mehr, man hat sie rausgeekelt.

revenir a la raison
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19. November 2022 um 10:16 Uhr

Waaaas?!? Wer genau und warum genau??

hanno

21. November 2022 um 18:23 Uhr

Ich glaub zu wissen das sie im Saarland, also in Deutschland , zusammen mit

ihrem Ehemann gern und glücklich lebt.

mszw

22. November 2022 um 2:25 Uhr

Wer glaubt zu wissen, muss wissen: Er glaubt.

Sie verwechseln sie vorliegend wohl mit Sahra Wagenknecht.

don't look up

14. November 2022 um 20:24 Uhr

Stadlers Grundkurs zur «Impf-Lüge» 

https://www.medinside.ch/stadlers-grundkurs-zur-%C2%ABimpf-luege%C2%BB-

20221111

am besten auswendig lernen

freelancer

15. November 2022 um 9:45 Uhr

Diese URL darf man getrost Blacklisten. Nice try.

leonardo

14. November 2022 um 19:57 Uhr

Alles Lüge!

freelancer

14. November 2022 um 20:59 Uhr

Stimmt. Die Plandemie, die Genbrühe, die falschen Versprechen - Alles Lügen!!

dirkgehrmann

14. November 2022 um 21:05 Uhr

Austausch zwischen P�zer und von der Leyen Europäische Staatsanwaltschaft

untersucht Impfstoffkauf der EU

https://www.mdr.de/nachrichten/welt/wirtschaft/corona-eu-staatsanwaltschaft-

ermittlungen-impfstoff-vertraege-100.html

Von der Leyen nervös: EU-Staatsanwaltschaft ermittelt wegen P�zer-Deal

https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/von-der-leyen-nervoes-

eu-staatsanwalt-ermittelt-wegen-p�zer-deal-li.281403

Anna Meier
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14. November 2022 um 21:09 Uhr

@ leonardo Eben, sagt sie ja! Schön, dass Sie es auch endlich merken.

Sabine Schönfelder

14. November 2022 um 21:27 Uhr

Richtig ! Späte Einsicht ist besser als keine....

inkognito q

14. November 2022 um 21:43 Uhr

Bist du auch so froh wie ich, ungeimpft zu sein? 

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:02 Uhr

Stimmt, Leonardo; endlich sehen Sie's ein: - willkommen auf der Seite der Vernunft! 

marlisa.s

14. November 2022 um 19:27 Uhr

Servus TV ist der einzige Sender im deutschen Sprachgebiet, der die nackten Tatsachen

über das Impfdesaster fadengerade mit autentischen Betroffenen eindrücklich

schildert. Es macht fassungslos, wie ein ungeprüfter experimenteller "Impf"stoff auf die

Menschen losgelassen wird, und wie die Betroffenen durch die Hölle gehen, da auch

viele Hausärzte diesem Desaster machtlos gegenüberstehen und schlicht keine

Therapien anbieten können.

https://www.servustv.com/aktuelles/v/aa1uhra88dp5llzqs7cp/

hanno

21. November 2022 um 18:26 Uhr

ARD und ZDF können abgewickelt werden und man sollte Servus TV  aufschalten. 

Das wäre gut um die Verblödung in Deutschland  zu stoppen.

Brunoaussachsen

14. November 2022 um 19:03 Uhr

Erst in 2 bis 3 Jahren werden wir das Ergebnis dieser Massenhysterie richtig verstehen.

Dann wird so mancher Impffanatiker nicht mehr in den Spiegel schauen wollen. Wollen

wir hoffen, dass die Pessimisten vielleicht doch nicht in vollen Umfang recht behalten.

Alle Katastrophen, die in der Bibel und auch von Einzelpersonen angekündigt wurden,

haben sich bewahrheitet. Was sagte das Orakel für 2020 voraus ?

hegar_002

19. November 2022 um 17:36 Uhr

In 2 - 3 Jahren? 

Der scheinheiligste Totalitarismus ,ihr werdet Nichts haben und glücklich sein‘

bricht sich in diesen Tagen Bahn mit dem digitalen Notenbankgeld (CBDC). 

Tipp: 
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Vernetzen auf kommunaler Ebene, zB Tauschbörsen, vernetzen mit den

Urproduzenten, eigene Möglichkeiten ausschöpfen (Gemüsegarten, kleiner

Hühnerstall etc. etc.) - wird bald zur Überlebensstrategie No 1. 

Kauf JETZT von kleinen Gold- und Silbermünzen. 

Der �nanzielle Systemkollaps (Domino-Effekt) steht demnächst bevor.

accountant

14. November 2022 um 17:59 Uhr

Interessant ist ja das Frau VonDerLayen für jeden EU-Bewohner gleich die 10fache Dosis

bestellt hat. Vermutlich um zu einem - für wen auch immer - besseren Deal zu kommen.

Oder sie hat ein Problem mit Grössenordnungen und Zahlen

Geronimo

14. November 2022 um 18:45 Uhr

"Sollte Anklage gegen die EU-Kommissionspräsidentin erhoben werden, wäre von

der Leyen in diesem Amt wohl kaum noch zu halten. Die Zeitschrift „Politico“

berichtet von „großer Nervosität“, die in der Chefetage in Brüssel ob der

beginnenden Ermittlungen ausgebrochen sei." (https://reitschuster.de/post/von-der-

leyen-bald-im-visier-der-staatsanwaltschaft/)

hanno

21. November 2022 um 18:53 Uhr

Die vdLeyen war auf keiner Torte je eine helle Kerze  

Der Leistungsnachweis hat nur leere Blätter

sandor sz

14. November 2022 um 19:04 Uhr

Je höher die Bestellmenge, desto höher die Provisionen 

Jakob

14. November 2022 um 22:13 Uhr

Heiko v.d. Leihen mauschelt im Hintergrund auch kräftig mit

https://www.youtube.com/watch?v=zXAdUO5TGUo

accountant

14. November 2022 um 17:58 Uhr

Interessant ist ja das Frau VonDerLayen für jeden EU-Bewohner gleich die 10fache Dosis

bestellt hat. Vermutlich um zu einem - für wen auch immer - besseren Deal zu kommen.

gerd mueller

14. November 2022 um 17:39 Uhr

Hat Weidel dabei auch mit dem Fuss aufgestampft? 

Sonst gilt das nämlich nicht.

sandor sz

14. November 2022 um 19:07 Uhr
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So sehr an der Aufklärung interessiert? Was machen Sie beru�ich, Pharma-

Referent/in

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:06 Uhr

"Hat Weidel dabei auch mit dem Fuss aufgestampft?"

Warum sollte sie? Das machen nur die Volltrottel aus Wokistan, denn ansonsten

haben die ja nix. Uns Vernünftigen genügen Argumente.

Padeno

14. November 2022 um 17:37 Uhr

"Mittlerweile ermittelt die EU-Staatsanwaltschaft gegen EU-Che�n Ursula von der

Leyen."

Wer eine solche Information ernst nimmt, der muss schon sehr naiv sein.

dirkgehrmann

14. November 2022 um 21:06 Uhr

Austausch zwischen P�zer und von der Leyen Europäische Staatsanwaltschaft

untersucht Impfstoffkauf der EU

https://www.mdr.de/nachrichten/welt/wirtschaft/corona-eu-staatsanwaltschaft-

ermittlungen-impfstoff-vertraege-100.html

Von der Leyen nervös: EU-Staatsanwaltschaft ermittelt wegen P�zer-Deal

https://www.berliner-zeitung.de/wirtschaft-verantwortung/von-der-leyen-nervoes-

eu-staatsanwalt-ermittelt-wegen-p�zer-deal-li.281403

Peter Meier-Schlittler

14. November 2022 um 17:28 Uhr

Der Skandal ist eigentlich umfassender: Gesundheit de�niert die WHO als ein Zustand

des vollständigen körperlichen, geistigen und sozialen Wohlergehens. Mit den Corona-

Massnahmen (Lockdown, Isolation, und Impfung) bewirkt die WHO dass alle drei

de�nierten Eigenschaften nachhaltig geschädigt werden. D.h. die Corona-Massnahme

widersprechen der Gesundheitsde�nition der WHO!

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 16:24 Uhr

Praktisch alle Staaten hatten Massnahmen.Ausnahme laut einem Foristen ist offenbar

North Dakota,Kennzahlen Einwohner 780000,Fläche 160000 Km2,Schweiz: Einwohner

8 Mio. 

Fläche 40000 km2,Merkt Ihr etwas?Schweiz hat 10 mal soviele Einwohner und ist 4 mal

kleiner,ist also 40 mal dichter besiedelt.

v. strom

14. November 2022 um 18:03 Uhr
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Gut, dass sie die USA und die „Maßnahmen“ erwähnen. 330 Mio. Einwohner, 50

Staaten, ein gigantisches Versuchslabor unterschiedlichster Maßnahmen, von quasi

nix, wie South Dakota, Texas oder Florida, bis zu strikt, wie California oder NY.

Ergebnis: keine Korrelation zwischen Stringenz der Maßnahmen und Ausbreitung

oder IFR von Covid.

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:09 Uhr

Kommen Sie Herrn Niederhauser doch nicht mit Fakten! Das überfordert den

armen Mann doch (sofern er sich als Mann de�niert, meine ich

SELBSTVERSTÄNDLICH.).

jack_tiger

14. November 2022 um 18:20 Uhr

Zeigen Sie doch mal eine Studie, wo eine Ansteckung durch ein Virus dokumentiert

ist und was genau bei diesem Prozeß genau (!) geschieht. Die Süddeutsche hat in

einem Artikel von 2010 mal gefragt, wie die Grippe, Erkältungen, Ansteckungen

genau funktionieren. Das Resumee war am Ende ernüchternd, man wusste es damals

nicht genau, nur Vermutungen und Annahmen, keine beweislastigen Fakten!

Miku Eder

14. November 2022 um 19:57 Uhr

Was ist mit Stockholm? Eine Millionenstadt und höhere Bevölkerungsdichte als

Zürich. Keine Lappen, keine Lockdowns oder Ausgangssperren oder sonstiger

Quatsch. Wo sind den all die Krankheitsausbrüche oder die Leichenberge unter dem

Personal der Einkaufshäuser? Wo denn? 

Nur weil "praktisch alle Staaten" Massnahmen hatten, heisst das noch lange nicht,

dass dies auch richtig war!

Jakob

14. November 2022 um 22:26 Uhr

Die per�den Massnahmen waren der abartige Trick das eigene Volk in die

Giftspritze zu treiben etc. .....auch die natürliche Lebensfreude blieb auf der

Strecke, wie wir jetzt sehen. Nur soviel wie kommt das Volk wieder aus dieser

Nummer heraus. Mit einer Entschuldigung ist es nicht mehr getan, bei all den

Lügen im Minutentakt!

Fred

21. November 2022 um 15:11 Uhr

ichy �nde das nzz interview guyer- guenthart sehr sehr vernuenftig

maxag

21. November 2022 um 22:52 Uhr

Das Interview hat nicht einmal Blick Niveau. Huldrych Günthard erzählt immer

noch fast den gleichen Unsinn wie vor einem Jahr. Nur glauben ihm das

unterdessen zum Glück nur noch die renitentensten Impffanatiker.
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hegar_002

14. November 2022 um 16:22 Uhr

Dr. Mike Yeadon (ehem. CEO P�zer, der unter lobenswerter Opferung von seinem

Renomee, indem er vor den Schäden der mRNA-Injektionen seines ehemaligen

Arbeitgebers mehrfach gewarnt hat) zitiert Huxley, welcher prognostiziert hat, dass sie

(die Verbrecher) mit ihrer Lüge nicht aufhören werden. 

Ich schliesse mich dieser Sicht an. 

Es wird ein bitterböses Ende geben, denn dank der WHO gibts das nächste Mal eine

100%ige Impfp�icht für alle. 

Ausweg? Ja: Austritt aus der WHO, gekauft von Bill Gates.

marion keller

14. November 2022 um 20:01 Uhr

Meinen Sie? Du meine Güte würde das ganze Horrorszenario erneut durchziehen....

das darf nieee mehr passieren!!!

Dr. Fu Manchu

14. November 2022 um 15:58 Uhr

Gibt es irgendwelche objektive Anzeichen dafür, das Frau Weidel mit ihrem Heftli

"Deutschland bewegt"?

Stefan Basler

18. November 2022 um 19:29 Uhr

Oje schon wieder dieser vom Coronavirus geschädigte China Doktor

Maclas

14. November 2022 um 15:36 Uhr

Auch Beda Stadler �ndet diesen Weltwoche/Weidel Hype mit dieser angeblichen

Imp�üge lächerlich und völlig dilettantisch aufgepimpt. 

https://www.medinside.ch/stadlers-grundkurs-zur-%C2%ABimpf-luege%C2%BB-

20221111

lilly58

14. November 2022 um 17:05 Uhr

Maclas. Auch ein Beda Stadler kann die Fakten nicht mehr schön reden.

traugi68

14. November 2022 um 17:18 Uhr

Er erklärt das gut, gibt aber zu, dass man mit mRNA Impfung wenig Erfahrung hat.

Warum man das Zerti�kat eingeführt hat lässt er offen. 

Ich bin sicher, dass man unter seiner Regie kein Zerti�kat oder Lockdown eingeführt

hätte. 

Er hat immer betont, "schützt die Vulnerable und lasst die anderen in Ruhe". 

Das Zerti�kat ist das Verbrechen.

Manfred Lohnbauer
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14. November 2022 um 17:59 Uhr

Danke für den Link! Stadlers Beiträgen sind immer wohltuend objektiv!

zaugg.d

15. November 2022 um 13:09 Uhr

Stadler: Hab ich ja schon immer gesagt. 

Auch er hat so vieles gesagt, dass er hier vermutlich recht hat.

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:11 Uhr

"Angebliche" Imp�üge!   Sie sind ja ein richtiger 

Maria

14. November 2022 um 15:36 Uhr

Die Lügerei hat angefangen mit : "Masken nutzen nichts" von Koch. Seither reihte sich

Lüge an Lüge. Einfach schlimm.

das dritte auge

14. November 2022 um 18:24 Uhr

Nein Maria, schon viel früher. Als klar wurde, dass die Produzenten jegliche

Haftp�icht für eventuelle Folgeschäden ablehnten, läuteten bei mir sämtliche

Alarmglocken. 

Stellen Sie sich einmal vor, ein KMU haftet nicht für sein Produkt, aber zwingt sie

zum kaufen?! 

Unvorstellbar!

deltacrasher

14. November 2022 um 20:53 Uhr

Wieso? Masken nützen eh nichts, sollte sich allmählich herumsprechen: 

https://www.afa-zone.at/wp-content/uploads/2022/10/Ing.-Dr.-Traindl_Gutachten-

zur-Unwirksamkeit-und-gesundheitsschaedigenden-Auswirkungen-von-

Masken.pdf 

(das Gutachten umfasst mit seinen fast 200 Seiten viele Aspekte) 

Sieht man zudem auch an Schweden und Florida.

jack_tiger

16. November 2022 um 19:33 Uhr

Eine der ersten Lügen, die am meisten Panik verursachte, weltweit, war Bergamo. 

Wie sich später herausstellte, gab es solche "Grippe Wellen" mit vielen Toten

aufgrund der Alterstruktur und der Wohnstruktur in der Gegend häu�g in den

Jahren zuvor, Krankenhäuser überlastet, Krematorien und Beerdigungsunt.

überlastet. Es gab jedenfalls keine auffällige Übersterblichkeit im Vergleich zu den

Vorjahren. Nur eben diese Militärlaster, die 1 mal Särge transportierten, und einem

zufälligen Foto davon.

lilly58
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14. November 2022 um 15:17 Uhr

Bin auf die Pressekonferenz von heute mit Rechtsanwalt Philipp Krause sehr gespannt.

"Heute ist ein wichtiger Tag für alle von (Covid19) Impf-Schäden u Impf-Druck

betroffenen Menschen in der Schweiz". Hoffe sehr die WW ist auch dabei.

geisha

14. November 2022 um 14:58 Uhr

Wer sich von dieser schnell zusammengemischten „Plörre“ Gesundheit bis in alle

Ewigkeit versprochen hat, ist auf das einhämmernde Geschwätz des im TV

omnipräsenten Lauterbach hereingefallen. Als bekannt wurde, daß die

„Schutzsuchenden“ nicht geimpft werden, weil deren Heimatregierungen mit

Ersatzansprüchen bei Nebenwirkungen drohten, hätte jeder die Gefahr erkennen

müssen. Im übrigen, wollte man die indigene Bevölkerung wirklich schützen, würde

man die „Messermänner“ an der Grenze abwehren.

Laila

14. November 2022 um 14:39 Uhr

Die Versuche von Big Pharma, sich Fragen im of�ziellen EU-COVID-

Untersuchungsausschuss mit Floskeln und Aus�üchten zu entziehen, haben ein Ende.

In diesem Video erleben Sie, wie der Executive Vice-President für Europa und Kanada

des Pharma-Riesen AstraZeneca aus dem Stottern nicht mehr herauskommt:

https://www.youtube.com/watch?v=awLzk_H9Hy0! Hier noch ein weiteres Video:

https://christineanderson.eu/es-wird-eng-fuer-ursula-von-der-leyen-wie-ein-

sonderausschuss-eine-lawine-ausloest/

Thor der massive

14. November 2022 um 14:37 Uhr

Es ist schon bemerkenswert, wie mit allen Mitteln in den MSM versuch wird, diesen

Skandal klein zu halten. Ich habe vor kurzer Zeit einen Bericht gelesen, dass es von der

Entwicklung bis zur Zulassung eines Impfstoffs, zwischen 15 bis 20 Jahren braucht.

Man kann nun darüber diskutieren, wie lange schon an diesem MRNA Müll geforscht

wird und nie eine Zulassung erteilt wurde. So wie es scheint, auch zurecht nicht erteilt

wurde. Mehr braucht man eigentlich nicht dazu zu schreiben.

Jakob

14. November 2022 um 14:26 Uhr

Im corona-ausschuss.de >Sitzung 130< ab 3min. 30̀̀ schildert Gordon Pankalla (Anwalt

für Arbeitsrecht, Medienrecht und Strafrecht) die Erfahrung 2 Jahre Plandemie mit der

Staatsanwaltschaft und den Medien. Es ducken sich Alle, machen ihre Arbeit nicht,

Angst um den eigenen Job und sein Gesicht nicht zu verlieren. Dass hatten wir doch

schon mal (1939- 45)!

Jakob

14. November 2022 um 14:05 Uhr
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...Die Fortsetzung der Imp�üge ist die Klimakrise, die In�ation ist die gewünschte

Begleiterscheinung um das Ganze abartige Spiel gesteuert am Siedepunkt zu

halten.....die Wirtschaft, den Konsument, wie Familien, die Bevölkerung deren aller

hart verdiente Eingemachte weiterhin systematisch unter Druck zu setzen und

geschickt in die Pleite treiben! Was soll all dieser abartige Unfug blos......? Von Unfug

kann man hier sicher nicht mehr reden!

Peter Hasler

14. November 2022 um 13:58 Uhr

Mal ein paar allgemeine Bemerkungen: 

Ich bin erstaunt, wieviele sich jeweils über die Berichterstattung der WW bez. Corona

mockieren. Selbst vor übelsten Beschimpfungen schrecken sie nicht zurück. Es scheint,

als ob hier gezielt Stimmung gegen die Berichterstattung gemacht wird. Dazu die

Muttern aller Fragen: qui bono - wem zum Nutze. Die Antwort fällt nicht schwer? 

Bez. es würde 'Wortklauberei' betrieben: ist irrelevant, es geht um das Gesamte, nicht

um ein kleines Detail. Das sind nur Ausreden

gasseon

14. November 2022 um 15:54 Uhr

Ungeimpfte welche in der Intensivstation landeten wollte man von der Krankenkasse

ausschliessen, Schwurbler, Leugner alles mögliche. Wer ist heute in den

Krankenhäuser? Genau die geimpften. Woche für Woche fehlen welche bei der

Arbeit. 25 Angestellte 4 ungeimpft. Von den 4 fehlt seit drei Jahren keiner wegen

Krankheit. Das sind Fakten, davor verschliessen alle die Augen. Jetzt muss etwas

geschehen oder alles geht den Bach runter.

marion keller

14. November 2022 um 20:12 Uhr

Stimmt, meine Tochter erzählt das selbe,30 Angestellte, alle Husten seit Wochen,

fehlen. Einer ging boostern letzte Woche, war danach 6 Tage total �ach mit

Corona... Spitz�ndige meinten: " zum Glück ging er boostern, sonst wäre er ja

vermutlich gestorben an corona" !!! ..... meinte Tochter und ich griffen uns an den

Kopf.....

marion keller

14. November 2022 um 20:15 Uhr

Muss nachfügen, sie und eine andere junge Frau sind die einzigen

Nichtgeimften von den ca 30 Angestellten. Sie wurden jeden Tag geblaget und

verpöhnt, als die andern essen gingen.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 16:17 Uhr

Es gibt keine Imp�üge!Bei der Pandemie waren alle überfordert,es ist sehr mühsam

und unfair,wenn jetzt jedes Wort auf die Waagschale gelegt wird,Die Impfung hat

wesentlich zur Überwindung der Pandemie beigetragen,wenn sie auch keinen
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100%igen Schutz bietet,was übrigens auch keine andere medizinische Massnahme

tut,.Und wenn sie auch wiederholt werden muss,was bei anderen Impfungen gleich

ist,Imp�üge?Gäähhn!Hobby Virologen nerven!.

lorenzgo12

14. November 2022 um 17:25 Uhr

Sollen wir nun wegen diesen Überforderten anfangen zu weinen oder was?

Peter Hasler

14. November 2022 um 17:27 Uhr

Martin: ich versteh ja, dass für dich jetzt eine Welt zusammenbricht. Ja, ein inneres

Bild wird zerstört durch Fakten. Ich weiss, das kann ganz schön weh tun. und wir

alle fühlen mit Dir. 

Und glaub mir: wenn man sich wehrt, dann tut's nur noch mehr weh...

jack_tiger

14. November 2022 um 18:15 Uhr

Nein, eine Impfung kann auch nicht lügen, aber Menschen können sich selbst, was

nicht schlimm ist, und vor allem aber andere belügen, und das ist ne verdammte

Sauerei!

das dritte auge

14. November 2022 um 18:30 Uhr

Sorry Herr Niederhauser, sie scheinen mir bei der Wahrheits�ndung auch ziemlich

überfordert. Den grössten Fehler, den man hier machen kann, ist vorzeitig

nachzugeben. Denken Sie mehr an das, was künftig noch alles geschehen soll...

Anna Meier

14. November 2022 um 21:19 Uhr

@niederhauser "Die Impfung hat wesentlich zur Überwindung der Pandemie

beigetragen," 

Bitte beweisen Sie das. Die Zahlen heute beweisen eher das Gegenteil: die

Geimpften halten die Pandemie am Leben. Sie sind die, die mit Corona im Bett

oder im Spital liegen. Oder wollen Sie das immer noch abstreiten?

SproesslingZions

14. November 2022 um 23:05 Uhr

Herr Niederhauser wenn ich mir sie so bildlich vorstelle  sehe ich ein „?“

gebetsmühlenartig an der Klagemauer stehen. Wobei die Klagemauer die

Weltwoche ist…

fuchs85ch

15. November 2022 um 8:27 Uhr

Martin, gibt es dieses Jahr wieder ein Impfdör�i, ich glaube das Raclette schleckt

Ihnen! Und wird ihnen sogar noch von P�zer äh sorry dem BAG gespendet
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revenir a la raison

15. November 2022 um 15:18 Uhr

"Bei der Pandemie waren alle überfordert,es ist sehr mühsam und unfair"

Oooooch! Süß! So gemein, diese bösen Umgeimpften! 

"wenn jetzt jedes Wort auf die Waagschale gelegt wird"

Genau: Zum Beispiel die diversen Worte der Herabsetzung derer, die nicht

mitmarschiert sind ("Ungeziefer"; "Blinddarm" usw. usf.). Das sollte man nicht so

"auf die Waagschale" legen - man wird doch wohl ein bisschen hetzen dürfen!

(Außer natürlich gegen linksgrün-woke Narrative; DAS geht nicht!)

revenir a la raison

15. November 2022 um 15:21 Uhr

"Die Impfung hat wesentlich zur Überwindung der Pandemie beigetragen"

Ja genau! Die "Pandemie" wurde durch diese totaaaaal super funktionierende und

totaaaaaaal nebenwirkungsfreie "Impfung" überwunden; auf keinen Fall durch

Zeit & Immunanpassung! Und nächsten Monat kommt der Weihnachtsmann! 

Manfred Lohnbauer

14. November 2022 um 18:10 Uhr

Ich verfolge die Artikel der WW seit Tagen. Es sind nicht viele, die hier nicht der

gleichen Meinung sind, und Beschimpfungen habe ich keine entdeckt.

Eliza Chr.

14. November 2022 um 13:52 Uhr

Es wird alles wie in der Schweiz ablaufen: Nichts passiert, niemand gesteht Fehler ein,

die Regierung ist natürlich frei von jeder Schuld, will auch von nichts gewusst haben,

quasi wie: Mein Name ist Hase (besser wohl Schlange), ich weiss/wusste von nichts!

Immerhin hat die EU von der Leyen angeklagt. Unsere Justiz hat die Augen immer noch

verbunden, sieht, hört und weiss von nichts. Die gleichen kläglichen Figuren sitzen in

der Bundesanwaltschaft wie in der Regierung.

oazu

14. November 2022 um 14:39 Uhr

Bei wem denn haben EU-Parlamentarier die EU-Chef-Kommissarin angeklagt.

Genau, beim EU-Gerichtshof von EU-Brussels Gnaden. Das Resutat zu erraten muss

nicht schwer sein, Frage ist eigentlich nur, wird mit Schein-Argumenten

reingewaschen, versandet alles bis zum Vergessen, oder verneint Gericht

Zuständigkeit. Eins ist aber sicher, passieren wird ihr null und nichts, wenn Berlin

das so haben will.

einer der genug hat

14. November 2022 um 16:05 Uhr

Die Justizia hat nicht umsonst die Augen verbunden.
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Laila

14. November 2022 um 13:18 Uhr

Ich bewundere beide, Sahra Wagenknecht und Alice Weidel, für ihren Mut, eine andere

Meinung als der Mainstream zu vertreten. Aber warum wird eine Sarah Wagenknecht,

die betreffend Asylwesen, Corona, die Grünen, Ukraine die gleiche Meinung vertritt wie

die AfD und damit wie Alice Weidel, von den Medien vergleichsweise ho�ert, wogegen

die AfD, Alice Weidel, als Teufel schlechthin gebrandmarkt wird und ihre Behandlung

durch die Leitmedien unterirdisch ist? Wer hat hier eine Antwort darauf?

oazu

14. November 2022 um 16:00 Uhr

Antwort: 70% der Journalisten bezeichnen sich links-grün, 25% haben viel Sympatien

für Links-Grün, die 5% Übrigen werden von den 95% geschnitten und ausgegrenzt,

dass Gott erbarm. Also ist die linke Wagenknecht eine "Gute" auf falschem Pfad, die

Weidel als Verfechterin bürgerlicher Positionen ist hingegen ist alles "schlecht".

Laila

14. November 2022 um 13:18 Uhr

«Ich �nde die AfD also eine zutiefst unschöne und unerfreuliche Partei und die hat

Nazis in ihren Reihen, die hat Rechtsextremisten, das �nde ich alles abscheulich …»,

das sagt Sahra Wagenknecht unter: https://www.youtube.com/watch?v=BZrBGkP29gM

(Minute 5.20). Gleichzeitig vertritt sie in genau den Themen, für die die AfD als Nazi,

als rechtsextrem ausgegrenzt wurde und wird, die gleiche Meinung wie die AfD. Ich

hätte von Sahra Wagenknecht Differenziertheit erwartet nicht s/w-Denken.

moisel

14. November 2022 um 15:02 Uhr

Sicher, man kann Parteien in ihrer Gesamtheit be- und verurteilen. Nur wenn man

dies tut, nimmt man auch in Kauf, dass einem (persönlich oder als Partei) genau das

widerfährt. 

Fakt ist, dass in Deutschland die einzige Partei, welche sich lautstark gegen die

COVID-19-Anti-Pandemie-Massnahmen wehrte, die AfD war. 

Dass Fr. S.W. gewisse Dinge ähnlich sieht, wie Fr. A.W., ist meines Erachtens kein

Widerspruch. Es geht hier ja nicht um Partei-Dogmen, sondern um Tatsachen.

bmiller

14. November 2022 um 15:38 Uhr

@Laila: das ist mir auch im ausgezeichneten Buch "Die Selbstgerechten" von

Wagenknecht aufgefallen: erst benennt sie all die wichtigen Aufgaben , die die

Linken schon längst nicht mehr wahrnehmen und sich lieber Lifestylethemen

widmen und die deshalb von der unappetitlichen AfD zu ihrem eigenen Nutzen

bearbeitet würden und das dürfe nicht sein, dass man so wichtige Themen den

"Rechtsextremen" überlasse. 

Sie emp�ndet tiefste Abneigung gegenüber "rechts" und darin ist sie eine echte

Linke.

Quantenverschränkung
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14. November 2022 um 21:25 Uhr

Die Wahrheit kommt sich an den Enden des Hufeisens näher, deshalb muss man

nicht das gleiche Weltbild haben.

v. strom

14. November 2022 um 13:17 Uhr

BOURLA selbst in einem Interview im Feb. 21: https://worthy.watch/p�zer-ceo-albert-

bourla-israel-has-become-worlds-lab-right-now . „Man“ wusste damals wenig über die

mögliche Schutzwirkung des Mittels, das von da an den Menschen aufgezwungen

wurde. Aber eines hatten schon die Studien gezeigt: bei einer ARR von 0,7% können nur

7 Promille der Geimpften geschützt werden. Maximal also 63.000 Menschen in der

Schweiz - leider wohl nicht vor Ansteckung und Fähigkeit zur Transmission des Virus.

jack_tiger

14. November 2022 um 16:02 Uhr

Nein, 95% Wirksamkeit und Schutz...wie könnte der Grippe-Impfungsfanatiker da

zweifeln? 

Viele haben den Unterschied überhaupt gar nicht begriffen, vor allem Ältere. Mein

alter Herr z.B. "Impfung, ja klar, immer rein damit, es gibt nichts Besseres." "Aber es

ist eine neue, unbekannte Technologie, noch überhaupt gar nicht erprobt, die

Studien laufen noch." "Mit den Feinheiten kenne ich mich nicht aus...los, rein

damit!"  So ungefähr wars bei uns...

jean ackermann

14. November 2022 um 13:16 Uhr

Wann hört die WW mit dieser Impfhysterie auf. Dass eine Impfung nicht vollständig!

vor Ansteckung schützt weiss Jeder der eine Grippe- oder Corona-Impfung erhalten hat.

Aber sie schützt eindeutig gegen einen schweren Verlauf. In Basel wurde zB eine Studie

veröffentlicht die häu�ge Hirnentzündungen bei überschiessenden Abwehrreaktionen

bei Coronaerkrankungen aufzeigt. Warum liest man bei WW nichts darüber.

Oliver

14. November 2022 um 15:06 Uhr

"Aber sie schützt eindeutig gegen einen schweren Verlauf." Wo bitte kann ich die

Studie �nden oder reden Sie aus eigener "Erfahrung" 

Gary

14. November 2022 um 18:30 Uhr

Name der Studie, Verfasser etc.? Gleich hier bitte. Sonst ist es nur Geschwätz, was

Sie sagen. Das Wort „Studie“ wird in letzter Zeit hauptsächlich gebraucht, um

einer blosse Behauptung mehr Gewicht zu verleihen - rein manipulativ.

gasseon

14. November 2022 um 15:58 Uhr
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Sie kommen entweder aus der Ecke Impftreu oder haben Realitätsverlust. Wenn Eine

Herzbaracke ein schwerer Verlauf ist woran geimpfte sterben, bei Kindern das

gleiche, dann Frage ich mich wovor schützt diese Suppe? Die Krankenhäuser sind mit

geimpften belegt, das ist Fakt. Mein Onkel kurz nach 2. Booster voll im Elend. Der 1.

Booster hat Ihn fast schon in den Himmel geschickt. Von wegen schützt,blabla. Nur

Gläubige, vernarrte glauben daran.

jack_tiger

14. November 2022 um 18:42 Uhr

Eine (nicht peer-reviewte) Studie macht noch keine Tatsache.

Seekatze

14. November 2022 um 20:38 Uhr

Bill Gates hat vor ein paar Monaten selbstgefällig verkündet, dass Corona nicht so

gefährlich ist wie anfangs geglaubt. Es sei wie eine normale Grippe. Eine Zumutung

für alle Geimpften. Weil dann auch keine Pandemie … Belogen und betrogen. In

einem anderen Video weiss er, dass ein weiteres Video noch gefährlicher sein wird …
also basteln sie an neuen Viren herum. Jeder kann sich hier eigene Gedanken dazu

machen.

Seekatze

14. November 2022 um 21:10 Uhr

… Sorry. Weiteres Virus …

Anna Meier

14. November 2022 um 21:24 Uhr

@Ackermann "In Basel wurde zB eine Studie veröffentlicht die häu�ge

Hirnentzündungen bei überschiessenden Abwehrreaktionen bei

Coronaerkrankungen aufzeigt. " 

Studien beweisen, dass häu�g Hirnentzündungen, Herzentzündungen,

Gefässentzündungen Folgen der Impfung sind. Meinen Sie diese Studien?

taxilomax

14. November 2022 um 13:10 Uhr

geht euch impfen, leute. dann ist das problem (ihr!) vorbei.

franz797

14. November 2022 um 14:32 Uhr

Im dümmyten Fall gleich für die Ewigkeit 

Easy7

14. November 2022 um 13:10 Uhr

Beeindruckender Auftritt von Alice Weidel mit der Weltwoche!!! Die Welt braucht noch

mehr von solchen! Die Folgen von den Gen Covid Injektionen müssen veröffentlicht

werden, damit die Menschen die Augen aufmachen und nicht als Versuchstiere
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missbraucht werden. Bitte mehr Aufklärungen zum Thema Covid - Impf Wirkungen.

Das schuldet man vor allem den geimpften Jugendlichen.

sahinmongo

14. November 2022 um 13:03 Uhr

Die Corona-Nummer brauchen wir nur gemütlich auszusitzen. Denn die Terroristen

(Imp�inge) 

sterben an ihrem eigenen Terror. Dann ist es vorbei.

Osi

14. November 2022 um 14:19 Uhr

Nein, das sind die Opfer. Die Terroristen sind diejenigen, die die Nadel gesetzt haben,

die zu faul waren, die Studien zu lesen. Also die Ärzte, die haben abgedrückt.

jack_tiger

14. November 2022 um 18:41 Uhr

Wir haben in D eine Übersterblichkeit aktuell und seit Wochen von 22% -25% durch

alle Altergruppen. In ganz Europa sieht es ähnlich aus. Die Ursache ist nicht genau

festzumachen was die heilige Klimakirche aber nicht hindert, die aussergewöhliche

Dürre und Wärme dieses Sommer bis in den Herbst dafür verantwortlich zu machen

(Millionen Hitztote). Leider hatte man das aber nicht in den vergangenen

Hitzesommern 2003, 2018, 2019, und noch einige in der Vergangenheit. Da wars im

jew. Jahr normal.

HJM

14. November 2022 um 13:01 Uhr

Dank an die Weltwoche und an Weidel

stevenswissnew

14. November 2022 um 12:49 Uhr

Der kritische, nicht von schwersten Vorerkrankungen geplagte Bürger liess deshalb von

Anfang an die Impfung sein und stoisch den Klamauk der Politiker und Medien über

sich ergehen. Aber er merkte sich wer das pushte: SRF, Ringier, TA, Links-Grün, SVP-

Rickli, der Freisinn, Engelberger und Humbel. Und den knüppeldchwingenden Berner

Nauser nicht vergessen.

stevenswissnew

14. November 2022 um 12:41 Uhr

Das die Impfung weder vor Ansteckung noch vor Weitergabe schützt, ist tatsächlich ein

alter Hut. Stand schon in der Zulassungsstudie, im British Medical Journal bereits im

März 21. Auch waren die statistischen Vertrauensintervalle für den Schutz vor schweren

Ansteckungen in der P�zer-Studie breit wie ein Scheunentor, Dh äusserst wacklig. Die

deutsche STIKO stimmte deshalb nur mit einigen Bedenken zu. War alles schon damals

öffentlich zugänglich. Wenn die Weidel erst jetzt kommt, ist das billig.

Xylophon
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14. November 2022 um 14:22 Uhr

Mag ja sein, aber billig ? Denn, haben das die Medien und das BAG auch umfassend

thematisiert und diese Erkenntnis weitergegeben? Nein, sonst wäre die ganze

Impferei etc. im Herbst /Winter 21/22 nicht wieder losgegangen. Auch jetzt wird es ja

nur zögerlich den Menschen mitgeteilt. Warum wohl ??

fuchs85ch

15. November 2022 um 8:30 Uhr

3G und 2G hatten also welche Grundlage?

leonardo

14. November 2022 um 12:41 Uhr

Das ist doch alles wieder nur „Haarspalterei“! Die Impfstoffe wären so oder so gekauft

worden!

Oliver

14. November 2022 um 12:22 Uhr

Wovon soll man sonst sprechen, wenn nicht von einem Impfskandal, wenn sogar bei

uns die Impf-Lobby sich erdreistet, der Uni Basel an den Karren zu fahren! Die

Bezeichnung "grössten Medizinskandal" ist masslos untertrieben!

reining

14. November 2022 um 12:22 Uhr

Chabis! Das einzige "Gähn" betrifft einen sturen alten Mann, der sich das Impf Versagen

und Nazi-mässige Diffamieren von Seinesgleichen partout nicht eingestehen will.

Punkt.

Hui Denkwohl

14. November 2022 um 12:20 Uhr

Da muss die EU sofort die Schweiz respektive WW Roger Köppel sanktionieren... 

Ironie off

lektor

14. November 2022 um 12:15 Uhr

Bitte veröffentlichen Sie Ihre Beiträge als Zusatz zu “Grimm’s Märchen”. Wie können

Sie überhaupt solche Behauptungen aufstellen? Lieber impfresistent als

wahrheitsresistent…

JOhannes

14. November 2022 um 12:27 Uhr

Worauf beziehen Sie Ihre inhaltslose Kritik?

Trish

14. November 2022 um 13:00 Uhr
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lektor : Wie können Sie behaupten, die Imp�üge sei eine Behauptung! Wie doof muss

einer sein, wenn er nicht einmal in der Lage ist, dieser Aussage nachzugehen! Denn

hätte er das getan, dann wäre er unweigerlich auf die Anhörung von Jeanine Small im

EU-Parlament gestossen! Die Übersterblichkeit und der Geburtenrückgang in ganz

Europa schleckt auch keine Geiss mehr weg! Sich mal schlaumachen und dann erst

gross saften!

Geronimo

14. November 2022 um 13:03 Uhr

ihr hier gewählter nickname "lektor" spricht für sich

(https://de.wikipedia.org/wiki/Hannibal_Lecter)

rolf.spuler

14. November 2022 um 13:10 Uhr

Argumente bitte... Ich höre von den fundamentalen Befürwortern kaum je ein

sachliche Argument sondern meistens nur Beleidigungen.

"Beleidigungen sind die Argumente jener, die über keine Argumente verfügen"

rublid

14. November 2022 um 13:52 Uhr

Ich würde das gern mit Ihnen persönlich klären! Wann und eo?

Osi

14. November 2022 um 13:59 Uhr

Lieber Cov-idiot als Gov-idiot.

Thomas Jucker

14. November 2022 um 13:59 Uhr

Das sind erwiesene Tatsachen mein Zeuge Corona 

Oliver

14. November 2022 um 14:00 Uhr

Ihr Komentar hat sich wohl verirrt und gilt ursprünglich dem Märchenerzähler

Niederhauser :-))

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 15:46 Uhr

Waren Sie schon mal auf einer Imtensivstation,oder genügt Ihnen die Telegram

Weisheit?

Oliver

14. November 2022 um 17:31 Uhr

3 Wochen und das in Spanien, Sie haben ja keine Ahnung wovon Sie sprechen!

Zudem kenne ich die Rehaklinik Zielschlacht, Rheinfelden und Nottwil von

innen, wie auch das Spital Aarau, St. Gallen und Zürich. In St. Gallen nach
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versehentlichem zunähen des Luftröhrenschnitts wieder belebt. In Aarau wegen

falscher Handhabung des Tracheostoma (Ballon aufgeblasen während

Lufteingang verschlossen) zum zweiten Mal wiederbelebt, in Zürich wegen

untauglicher Nachtwache aus dem Bett gefallen ...

Oliver

14. November 2022 um 17:40 Uhr

Rheinfelden war kein bisschen besser. Die einzige Rehaklinik die Ihren

Namen verdient, ist in Nottwil, dort lernte ich im Handumdrehen wieder

Essen, was man sich in Rheinfelden nicht traute, weil unfähig und auf der

falschen Abteilung (Alzheimer). Was ich erlebt habe, während zwei Jahren

Martyrium widerspiegelt genau diese Arroganz im weissen Kittel, die Sie hier

an den (jeden) Tag legen PUNKT.

Seekatze

14. November 2022 um 20:44 Uhr

Immer die gleichen Sätze. Seit Monaten … Die Intensivstationen waren nie

überlastet. Man hat im Jahr 2020/21 48% der Intensivbetten abgebaut! Warum

wohl? Nachdenken wäre hilfreich.

Die Filzlaus

15. November 2022 um 5:16 Uhr

Oliver, der Hammer! Ich glaube Ihnen jedes Wort und vor allem „die

Arroganz in weissen Kitteln“ auch! Kleines Beispiel von Bern, Lindenhof

Spital: Alte Zimmer-Nachbarin schläft sehr unruhig, fällt prompt aus dem

Bett. Endlich bekommt sie ein Bettgitter. Das fällt nach 5 Minuten ab und zu

Boden. Die P�egende zur Betagten:“ Sie müssen aufpassen und nicht am

Gitter ankommen!“ Schürfungen und Prellungen sind aber hier im Vergleich

zu Ihrem Horror nur ein Klacks, zeigt aber die Dummheit.

Urs Stotz

14. November 2022 um 12:13 Uhr

Bitte beleuchten sie die beschleunigten klinischen Zulassungsstudien. Die

Versuchspersonen wurden entblindet und die Placebo Gruppe auch mit der

experimentellen Gen-Therapie gespritzt. Trotzdem sprach man von

Doppelblindstudie. Die Versuchspersonen erhielten gleichzeitig hohe Mengen

Schmerzmittel. Versuchspersonen mit schweren Nebenwirkungen verschwanden aus

den Zulassungsstudien. @Weltwoche, Sie hätten zu diesem Thema schon lange einen

Fachmann wie Prof. Sucharit Bhakdi interviewen sollen.

Roland Bill

14. November 2022 um 12:08 Uhr

Wenn es ums Geld geht vergessen viele Zeitgenossen alles was sie als Kind über

Gemeinschaft und Solidarität vorgekaut bekommen haben! Die sogenannte

Nächstenliebe weicht der Gier! Da zeigt sich was aufgesetzt und was wahrhaftig ist…

geisha
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14. November 2022 um 14:12 Uhr

Der Teufel hat der Diener vier: Die Bosheit, Dummheit, Macht und Gier! (Thomas S.

Lutter)

cgri

14. November 2022 um 12:05 Uhr

Weder nützt oder nutzte die Impfung zu 90 % vor schweren Verläufen ..! 

das ist schlichtweg eine lüge und Marketing Behauptung.. 

Das wurde nie getestet …

Nachzulesen in :

Eine Impfung für leichte Fälle? 

Lesen Sie doch diesen Beitrag in der Weltwoche!

Seekatze

14. November 2022 um 20:46 Uhr

Ein Arzt kam auf die Berechnung 0,1% Nutzen. Dafür 1-100% Schäden, wenn jemand

Pech hat. Was der Mensch gespritzt bekommt, weiss er nicht. Roulette.

Quantenverschränkung

14. November 2022 um 21:33 Uhr

Die Impfung nützt und schützt zu 100% den Impfherstellern. In den letzten 2 Jahren

haben sie ihren Jahrhundertgewinn gemacht und das alles zum Wohle der

Menschheit!?

oazu

14. November 2022 um 12:02 Uhr

Ob dem äussert lukrativen Geschäfts für die Impfstoffhersteller dank diesen Verträgen

haben diese die Lügnereien der Politik wohlwollend still laufen lassen, nach dem Motto,

"einem geschenkten Gaul schaut man nicht ins Maul".

911

14. November 2022 um 12:00 Uhr

Wenn niemand mehr in der Ministerrunde umfassende Sachkenntnis für sein Resort

mitbringt, kommt immer die falsche Entscheidung dabei raus. Um diesen Murks dann

zu legitimieren muss dann zwangsläu�g gelogen werden - und das ist nicht nur bei

Corona so, siehe Energiewende, Zuwanderungspolitik, Rentenpolitik, Fnanzen a la

Lindner, Verteidigungsresort, Familienpolitik…….alles ein einziger Trümmerhaufen

der bald zum Komplettabsturz führen wird. Wir brauchen dringend eine Politikwende.

classyfox

14. November 2022 um 11:55 Uhr

Vielen Dank an die Weltwoche für die ausführliche Berichterstattung zu diesem

Verbrechen an der Menschheit. Beim Video von Frau Weidel sind mir die Tränen

gekommen weil man auch Ihre Anteilnahme spüren kann. Seit Covid habe ich jegliches
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Vertrauen in die Medien und die oftmals korrupten Politiker verloren. Ich kann nur

hoffen, dass dies aufgearbeitet wird und die entsprechenden Personen zur Rechenschaft

gezogen werden!

�ower_kings

14. November 2022 um 12:33 Uhr

…hoffen kann man immer, wird aber leider nicht geschehen; wer sollte den Part der

Rechenschaft übernehmen ? Wohl niemand wird Klage erheben gegen diese grössten

Verbrecher an der Gesamtmenschheit.

geisha

14. November 2022 um 14:18 Uhr

Und wenn doch Klage erhoben werden würde, dann würde sie in vorauseilendem

Gehorsam dem System gegenüberabgewiesen, weil sie alle Dreck am Stecken

haben.

jack_tiger

14. November 2022 um 11:55 Uhr

Danke Weltwoche, Danke Alice Weidel!

Ich habe nur wg. diesem von Frau Weidel hochgehaltenen Artikel ein Probe-Abo bei der

WW abgeschlossen, das war es aber wert!

Wohin ist die übrige, deutsche vor allem, Presse und Medien abgedriftet, diese Fakten

einfach zu verschweigen? Es ist erbärmlich, es ist tatsächlich Lückenpresse, das ist kein

demokratisches Verhalten!

geisha

14. November 2022 um 14:22 Uhr

Joseph Pulitzer routiert im Grab.

Seekatze

14. November 2022 um 20:48 Uhr

Demokratie war einmal …

Walter Stürm

14. November 2022 um 11:55 Uhr

Unterstützen wir alle Politiker, die sich getrauen auch kritische Themen sachlich zu

hinterfragen. In der Schweiz sind das EdU und 50% der SVP. Den Rest kann man

vergessen.

Ruth Solo

14. November 2022 um 11:52 Uhr

Die ganze Sache stank doch bereits zu Beginn zum Himmel, dass man kein Prophet sein

musste, um hier eine Verschwörung zu wittern.

Martin Niederhauser
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14. November 2022 um 11:49 Uhr

Imp�üge bewegt Deutschland?Chabis! Imp�üge bewegt Alice Weigel,aber sonst leider

fast niemanden .Imp�üge?Gähn!

Proxima Centauri

14. November 2022 um 12:45 Uhr

Nochmals für Sie: 

1) Ende Juni '21 war aus den R-Wert Daten klar, dass der Impfstoff nicht wirkt. Anstatt

sich zu hinterfragen, hat man knallhart die Ungeimpften für die Untauglichkeit der

Impfung verantwortlich gemacht und Apartheid-artig diskriminiert. 

2) Eine beobachtete erhöhte Sterblichkeit im Sept '21 wurde aktiv vertuscht! 

3) Nach der Einführung von 2G/2G+ am 20. 12.21 wurde aus den Daten unzweifelhaft

klar, dass die höchste CH-"Welle" überhaupt eine (Test-) "Pandemie der Geimpften"
war.

deltacrasher

14. November 2022 um 21:05 Uhr

Was soll das überhaupt für eine "Impfung" sein, wo man Geimpfte mit 2G vor

Ungeimpften schützen muss? Das ist ja sowas von absurd! 

Wenn eine Impfung so wenig taugt, wie man quasi indirekt zugegeben hat, dann

kann man es gleich bleiben lassen.

Silver Shadow

14. November 2022 um 12:45 Uhr

@Martin Niederhauser: immer das gleiche Thema mit Ihnen: Rechtschreibung ist ein

Graus bei Ihnen.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 17:34 Uhr

Sind Sie Leerer?

Manfred Lohnbauer

14. November 2022 um 18:31 Uhr

Keine Rechtschreibfehler, nur falsche Lücken beim Tastaturschreiben.

Noam Cherney

14. November 2022 um 12:46 Uhr

Tief�ieger.

Geronimo

14. November 2022 um 13:05 Uhr

wären nicht millionen von Menschen traumatisiert, würden sich diese bewegen.

Thor der massive

14. November 2022 um 14:10 Uhr
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Herr von und zu Niederhauser! Solange Sie nicht einmal den Namen Weidel richtig

schreiben können, sollten Sie es allgemein unterlassen Ihre Tastatur zu benutzen!

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 17:40 Uhr

Frau Weidel ist glücklicherweise vielen Leuten in der Schweiz eben kein

Begriff,Nicht gewusst?Ich wiederhole zum,xten Male,ich nehme hier keine

Anweisungen an!

Gary

14. November 2022 um 18:53 Uhr

Ja, man schweigt, man beschweigt höchst unangenehme Tatsachen. „Beschweigen“ =

das neue Unwort und offenbar eine aktuell sehr beliebte Kommunikationstechnik.

Wenn man bei einer Lüge oder einem Fehlverhalten ertappt wird, „beschweigt“ man

es, dann muss man weder rot werden noch dazu stehen und all die

obrigkeitsgläubigen „Schafe“ glauben erst noch: worüber nicht geschrieben und

gesprochen wird, gibt es nicht. Man: allen voran die Politiker und eingelullten

Journalisten. Traurig!

meier

14. November 2022 um 11:42 Uhr

der deutschlandkurs der ww trägt früchte. vielleicht gut fürs geschäft, aber schlecht für

den ch inhalt. mehr und mehr beschäftigt sich die ww vorwiegend mit deutschen

problemchen. ich glaube nicht dass dies die schweizer leser langfristig goutieren. aber

vielleicht kompensieren ja deutsche leser die abspringenden schweizer. viel erfolg in

germanien rk, aber mein abo ist gekündt.

Oliver

14. November 2022 um 12:30 Uhr

Dann müssten Sie fast jedes Abo kündigen, ich kenne keine Zeitung, die nur über die

Schweiz berichtet. Zudem muss man dort das Feuer zuerst löschen, wo es am

stärksten wütet, wehret den Anfängen, GO WELTWOCHE 

Lovely Baby

14. November 2022 um 12:57 Uhr

Es geht nicht um Markt, es geht um Wahrheit und Wahrhaftigkeit. Und die scheinen

Sie nicht zu ertragen, ganz gleich ob Sie nur ein schlichter Mitläufer oder ein Treiber

der angeblichen Pandemie (weltweite Sterblichkeit: 0.1 Prozent der Bevölkerung in

zwei Jahren!) waren.

Seekatze

14. November 2022 um 20:53 Uhr

Sterblichkeit 2020 in der Schweiz . Eines der besten Jahre = weniger Menschen

gestorben als 2012 und 2015. wieso Pandemie? Es war schlicht keine. Statistiken

anschauen. Oder in DE Marcel Barz hören. Der Erbsenzähler.
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JBA

14. November 2022 um 13:26 Uhr

Nach Deutschland zu schauen schadet nicht. Denn unsere Politik "Höseler" schauen

auch dort hin und machen dann alles nach. So weiss man was kommt und uns

erwartet.

kostas

14. November 2022 um 11:41 Uhr

Der Staat der groesste Luegner und seine Handlanger haben sich mit dem Wort

Wahrheit zerstritten. Was ist der Unterschied zwischen Ma�a und Staat? Keiner

Dr. Fu Manchu

14. November 2022 um 15:46 Uhr

Sie sollten nicht von Russland auf andere schliessen.

Alois Fischer

14. November 2022 um 16:42 Uhr

Und, haben Sie auch geprüfte Argumente für diese Logik?

lektor

14. November 2022 um 11:38 Uhr

Und jetzt möchte ich die Konsequenzen sehen! Leider ist zu befürchten, dass wie immer

nichts passiert und das nächste Mal wieder dieselben Fehler praktiziert werden

tv_nein

14. November 2022 um 11:35 Uhr

So viele Experten die nicht einen Hauch über Pharmazie wissen und doch unge�ltert

Horrormärchen im Namen der Bundesbehörde herausposaunten und sich wichtig

machten. Und die Presse garnierte (Steuer)- Kohle mit der Verbreitung diesen Schrotts.

Fachleute dagegen wurden bestmöglich mundtod gemacht, angezeigt, es wurde gegen

diese ermittelt. 

Fortschritt! Echt wow! 

Die Intelligenz schwindet ganz à la AMAZON, es blockt Konten und erklärt dann, dass

man sich einloggen muss um d. Blokade zu lösen.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 11:18 Uhr

Es ist schon sehr erstaunlich ,dass nach bald 3 Jahren Pandemie immer noch zu viele

Leute die Grundlagen einer impfung nicht verstanden haben oder noch achlimmer,, 

einfach nicht verstehen wollen.Bei einer Impfung werden dem

Organismus,abgeschwächte Erreger,Teile eines Erreges oder neustens Teile seiner

Erbsubstanz zu geführt,damit der Organismus Antikörper dagegen bildet,Diese

wehren dann den Erreger ab,wenn man angesteckt wird.Im Gegensatz zu Maske und

Schutzanzug kann die Impfung also gar

Martin Niederhauser
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14. November 2022 um 11:31 Uhr

vor Ansteckung schützen, sondern nur vor der Erkrankung,sie soll die Erreger

Vermehrung im Organismus verhindern.,Genau das wurde in den

Zulassungsstudien geprüft.Der Schutz gegen die Wuhan Variante war 95%,also sehr

gut.Keine medizinische Massnahme wirkt zu 100% und die meisten Impfungen

müssen mehrmals gegeben werden,.Imp�üge: Gähn!Medizinal Skandal?Gähn

!Medien Skandal.Gähn! Die Haupt Medien haben die Sache nicht aufgegriffen,weil

sie sich nicht mit einer Zeitungsente blamieren wollten!

reining

14. November 2022 um 12:20 Uhr

Chabis! Das einzige "Gähn" betrifft einen sturen alten Mann, der sich das Impf

Versagen und Nazi-mässige Diffamieren von Seinesgleichen partout nicht

eingestehen will. Punkt.

Peter Hasler

14. November 2022 um 13:01 Uhr

Der Troll Niederhaauseer wieder... 

- mal klären, was der Unterschied zwischen absoluter und relativer Wirksamkeit

bedeutet 

- dann mal nachdenken, wo der Fehler bei diesen 95% ist 

- dann mal sich fragen, warum die MS-Medien währen Corona haufenweise Steuer-

Geld bekommen haben 

- dann mal sich daran erinnern, dass Ringier-CEO ja (unfreiwillig) zugegeben hat,

NUR die Meinung des BR zu vertreten

Also hopp Niederhauser, jetzt wieder heim... zurück zum Blick...

Karoline

14. November 2022 um 13:02 Uhr

Herr Dr. Martin Niederhauser, erkundigen Sie sich doch mal bei Herr Prof. Dr.

Sucharit Bhakdi wo der Unterschied ist zwischen herkömmlicher Impfung und

der neuen "Impfung mRNA". Es besteht noch Hoffnung, dass auch Sie verstehen...

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 15:39 Uhr

Bhakdi?Gäähhn!

Quantenverschränkung

14. November 2022 um 21:43 Uhr

Mit habilitierten und forschenden Wissenschaftlern, die über Jahre

Mediziner wie sie ausgebildet haben können sie nichts anfangen? Ah ha. Die

Vorlesungen von Bhakdi waren bei den Studierenden in Mainz äusserst

beliebt, weil er sehr anspruchsvoll war und sein Metier beherrschte.

Dr. Fu Manchu

14. November 2022 um 15:49 Uhr
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Ganz schlechte Idee, Prof. Bhakdi hat im Moment ganz andere Probleme.

Seekatze

14. November 2022 um 20:56 Uhr

Liebe Karoline. Er WILL nicht. Thema: Weltbildzusammenbruch. Diamanten

aus der Krone.

Geronimo

14. November 2022 um 13:07 Uhr

@Niederhauser auch die bei ihnen vorherschende Verdrängung, schützt sie nicht

vor mRNA Schädigungen.

Zarli

14. November 2022 um 13:17 Uhr

2 Bundesräte treten zurück. Schon mal eine Kandidatur überlegt? Berset scheint

das BAG verleidet zu sein. Bundesrat Niederhauser, der Karl Lauterbach der

Schweiz. Gaudeamus igitur.

Wernher

14. November 2022 um 14:05 Uhr

Diagnose zu Ihrem Gähnen: Sie leiden an Sauerstoffmangel - also endlich Maske

weg!

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 23:14 Uhr

Ich gähne nich dauernd sondern nur beim Lesen der Weltwöcheler

Kommentare.Es kann also kein Sauerstoffmangel sei sein,Ausserdem lese

ich,die Kommentare ohne Maske!Danke dennoch für den Tip!.

Noam Cherney

14. November 2022 um 14:06 Uhr

Aaah - Die Impfung soll die Vermehrung im Organsimus vehindern. Wird die

Vermehrung nicht verhindert hat die Immunisierung nicht geklappt. Also hat die

RNA Brühe nicht gewirkt wie versprochen und deshalb kann jeder "geimpfte" und

zusätzlich immungeschädigte als DER Pandemietreiber bezeichnet werden. Abi ?

Osi

14. November 2022 um 14:07 Uhr

Gegen das, was zugeführt wird, nämlich mRNA, bildet sich noch gar nichts. Erst

gegen das, was von der gekapperten Zelle produziert wird, das Spike Protein,

bildet sich etwas. Oder wollen sie uns sagen, dass eine Raupe ein Schmetterling ist?

Das Problem ist, und das haben sie immer noch nicht verstanden, ist, dass diese

mRNA produziert und man nicht weiss, wieviel, wo und wie lange. Ein Prozess,

der völlig ausser Kontrolle ist. Es ist keine Impfung, es ist eine gentechnische

Behandlung.
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Martin Niederhauser

14. November 2022 um 15:35 Uhr

Das Virus besteht aus Kern und Hülle,was ist denn wohl im Kern waseliwas?

RNA.Und in der Hülle:Spikeprotein,Also kriegt Ihr bei einer Imfektion mit dem

Virus auch beides ab, 

Eure Bemühungen,mir Medizin beizubringen sind zwar rührend und gut

gemeint, aber obermühsam !

jack_tiger

14. November 2022 um 18:28 Uhr

Nur dass die mRNA, die das angebl. Spike codiert in mehrfachen, teils

hochgiftigen Nanolipiden verpackt ist. Dazu kommt, dass diese mRNA

modi�ziert ist, es ist nicht die mRNA die das "natürliche" Spike des angebl. C-

Virus codiert, weil dieses Spike dann allein ohne Virushülle instabil wäre.

Dazu hat man 2 der Proteine "ausgetauscht", also in der RNA, und dort

Proteine eines angebl. Grippevirus implantiert, also in der RNA, die dann am

Ende in den Körper gespritzt wird, das Spike zu bilden.

almabras

14. November 2022 um 19:31 Uhr

@ Niederhauser: Haben Sie - persönlich - je ein isoliertes und gereinigtes

Virus GESEHEN, oder beziehen Sie sich hier auf das sattsam bekannte

Computermodell, das man den Spikes angedichtet hat!??

Seekatze

14. November 2022 um 20:57 Uhr

Exakt. Eine Zeitbombe. Wenn es denn kein Placebo war.

Wernher

14. November 2022 um 13:32 Uhr

@Niederhauser: Es ist schon sehr erstaunlich, dass SIE nach bald 3 Jahren noch nicht

begriffen haben, dass die Covid-Vakzine eben keine Impfung im klassischen Sinn

sind und eben NICHT auf abgeschwächten Teilen eines Erregers basieren, sondern

eine reine Gentherapie sind - mit genetisch veränderten Proteinen, die in die

menschliche DNA eingreifen aber nicht unser Immunsystem im üblichen Sinn

triggern.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 14:59 Uhr

Chabis!

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 15:38 Uhr

Es ist keine Gentherapie,Bei der Gentherapie wir versucht,genetische Schäden zu

reparieren,bei der RNA Impfung führt man gentechnisch produzierte Virus RNA

zu Nicht alles was gen im Namen hat,ist Gentherapie,Studium auf Telegram ist
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Chabis!!

Michele R.

14. November 2022 um 13:43 Uhr

Schon erstaunlich ,dass nach 2 Jahren immer viele die mRNA Impfung nicht

verstanden haben. Bei keinem(!) der mRNA basierenden Impfstoffstoffe wird die

Erbsubstanz, die RNA des Virus, oder Teile davon geimpft, sondern die Bauanleitung

("Messenger RNA") für sogenannte Spike Proteine. Spike Proteine dienen an der

Aussenhülle des Virus zum Andocken an menschliche Zellen, und mutieren ständig.

Deshalb funktioniert die Impfung nur für kurze Zeit. Die Spikes wirken toxisch auf

Organe und Blutgefässe.

bmiller

14. November 2022 um 13:46 Uhr

@Nierderhauser: Sie sind schon ein aufgeblasenes Kerlchen. Erstaunlich, dass Sie von

"fast 3Jahr Pandemie" sprechen: gibts nicht, hat es nie gegeben. 

Zudem, wenn schon hat Prof.Stadler schon einen "immunologischen Grundkurs"
gegeben, da braucht es Ihre ewigen Wiederholungen nicht auch noch.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 15:00 Uhr

Medizinstudium auf Telegram ist Chabis!

freichrist343

14. November 2022 um 11:13 Uhr

Die AfD hat immer gegen die verdammten Corona-Beschränkungen gestimmt. Die

Linke hat sich immerhin enthalten. Wagenknecht sollte eine Partei gründen mit dem

Namen Freie Linke. Dann ist eine Querfront möglich. 

https://theosophie343.wordpress.com

taipan_73

14. November 2022 um 11:08 Uhr

Nochmals: Die Politik hat gelogen, nicht die Hersteller. Die Hersteller der mRNA-

Impfstoffe haben, wie dem interessierten Beobachter nicht entgangen sein kann, von

Anfang an gesagt, dass die Impfung nur zu 90 % oder mehr gegen schwere Verläufe

verhilft. Zu einer Unterdrückung der Ansteckung oder Weitergabe könnten sie keine

Angaben machen. 

Das macht die offensichtliche Lüge der Politik nicht besser. Aber den Herstellern kann

man den Vorwurf der Vertuschung nicht machen.

maxag

14. November 2022 um 11:22 Uhr

Nein , so einfach können Sie den Herstellern keinen Persilschein ausstellen.
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Die haben mitgemacht bei diesem grössten Betrug aller Zeiten, weil sie damit extrem

viel Geld gescheffelt haben bis heute. Oder haben Sie ein Dementi gehört von P�zer,

als unser Alain öffentlich gelogen hat ? 

Alle haben mitgemacht, und jetzt machen schon wieder fast alle mit beim

Vertuschen.

https://report24.news/professor-haditsch-im-interview-bleibt-friedlich-bleibt-

versoehnlich-aber-lasst-nicht-locker/

Osi

14. November 2022 um 14:09 Uhr

Auch Sahin hat gelogen mit seiner jahrelangen Immunität. Es gibt keinen Grund,

diese Verbrecher zu verteidigen.

Peter Hasler

14. November 2022 um 11:29 Uhr

Nicht ganz einverstaanden: die Hersteller hätten es in der Hand gehabt, diese

falschen Aussagen der Politik zu korrigieren. Haben sie nicht getan, denn das wäre

ganz schlecht für's Geschäft gewesen. Jetzt sich einfachh auf den Standpunkt zu

stellen 'wir haben das NIE gesagt' ist einfach nur schändlich un billig. 

Sie haben sich klar zu Komplizen gemacht, nachdem sich die Politik zu Komplizen

der Pharma und der WHO gemacht hat. 

Für mich klar eine kriminelle Vereinigung gem. unserer Gesetze.

Jakob

14. November 2022 um 14:11 Uhr

Die Medien waren und sind immer noch ganz vorne als Komplizen mit dabei!

d.nikles

14. November 2022 um 11:31 Uhr

"Eine Wahrheit kann erst wirken, wenn der Empfänger für sie reif ist."

lisa8050

14. November 2022 um 11:40 Uhr

Sie wollen sich wohl selber belügen und beruhigen

capture

14. November 2022 um 11:43 Uhr

Ich kann mich gut erinnern, dass Ugur Sahin von Biontech über jahrenlangen

100%igen Schutz gesprochen hat...

facinas

14. November 2022 um 11:45 Uhr

Gemäss Biontech Webseite: "Dadurch wird seine Replikation und Ausbreitung im

menschlichen Körper und Übertragung auf andere Personen verhindert. » ->
https://www.biontech.com/de/de/home/covid-19/mrna-vaccines.html
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Martin Niederhauser

14. November 2022 um 13:57 Uhr

Muss heissen: grossenteils verhindert.Was soll aber jetzt Wortklauberei,,das,Euer

mühsames Gränn (weinerliches Jammern) nervt nur noch!Eine Teilwirkung ist

eben in einer Pandemie schon viel,Ein Schutz vor Erkrankung von 95%( vor

Omicron) ist sehr gut.Übrigens,Hobby Virologen und innen nerven wie ne more(

sehr stark)!

Osi

14. November 2022 um 14:58 Uhr

Wer diese 95% Zahl immer noch glaubt, ist komplett lernresistent. Das Problem

in diesen Studien war, dass die Gesamtmortalität in der Impfgruppe höher war

als in der Placebogruppe. Daraufhin wurde die Placebegruppe unter einem

üblichen Vorwand aufgelöst. Es sein ethisch nicht vertretbar, die Placebogruppe

nicht zu impfen. Aber der Herr Niederhauser in seiner Naivität glaubt das

Märchen immer noch. Peinlich.

jack_tiger

15. November 2022 um 10:04 Uhr

"Hobby-Virologen" 

Tatsache ist, dass die klassische Medizin und ihre Vertreter, besonders die

Höheren, ein großes Teil des Problems waren und sind. Kritiklos wurden von

fast allen Medizinern und Behörden sämtliche Massnahmen von oben nach

unten durchgereicht, Kritik, wenn vorhanden, nur unter vorgehaltener Hand

oder aus Angst, gänzlich unterdrückt, dafür bis zu 100 € für eine Impfung

kassiert. Das ist, war das "Pro�"-Medizin System, was jetzt mit diesen Tatsachen

nahezu nackt dasteht.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 11:46 Uhr

Die Politikhat nicht gelogen,sonder im Nachhinein als ungenau zu bewertende

Aussagen gemacht,Geimpfte geben das Virus nicht weiter ist falsch,muss

heissen,Geimpfte geben das Virus( Varianten cor Omicron) viel weniger weiter,,Jetzt

ist richtig,Geimpfte sind gut geschützt vor schweren Verläufen,Es jetzt total

mühsam,Wortklauberei zu betreiben,Vor einem Jahr waren fast alle Corona

Intensivpatienten ungeimpft,Kosten pro Patient 100000 Fr.Impfung ca 30! 

Hobby Virologinnen nerven,auch die von der Af

v. strom

14. November 2022 um 12:45 Uhr

Was ich in UK während der Impfkampagne spannend fand war, dass in Uk, wo die

Daten zeitnah geliefert wurden, die Quote der geimpften Covid-Hospitalisierten

der Quote der Geimpften in der Gesellschaft entsprach. Was sagt das aus zur

Wirksamkeit der Impfung?

freelancer

14. November 2022 um 12:46 Uhr
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Gelogen ist und bleibt gelogen. Hören Sie endlich mit Ihrer ideologisch verklärten

Klitterung auf, Dr. Chabis.

Lovely Baby

14. November 2022 um 13:02 Uhr

Sie halluzinieren. Und lügen, dass sich die Balken biegen.

Karoline

14. November 2022 um 13:04 Uhr

Nach Ihren Ausführungen muss ich annehmen, dass Sie auch ein Hobbyvirologe

sind!

Osi

14. November 2022 um 14:14 Uhr

Haha Herr Hausarzt, keine Bange, sie sind nicht der Einzige, auch mein Hausarzt

glaubt immer noch, dass die Impfung gut und sicher sei. Noch etwas, 100% der

wegen "Impf"-Nebenwirkungen im Spital liegen, sind geimpft. Und die bezahlen

wir alle. Lebenslange Verletzungen kosten dann aber mehr als 100,000, das sind

z.T. ganz junge Menschen. C. hat alte und zu 97% Vorerkrankte betroffen. Eine

Schande, ihr Berufsstand (mit Ausnahmen, die von Ihresgleichen diffamiert

wurden).

Seekatze

14. November 2022 um 21:03 Uhr

Ich bin meinem langjährigen Hausarzt von der Karre gesprungen. Er hat nicht

mal über den PCR Test Bescheid gewusst. Und weiterer Unsinn geplappert. Das

war’s dann.

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 23:29 Uhr

Sehr interessante Aussage,100% der wegen Impfnebenwirkungen im Spital

liegen,sind geimpft!Jä äuä?Könnte man denn auch wegen Impfnebenwirkungen

im Spital liegen,wenn man gar nicht geimpft wäre?

Anna Meier

14. November 2022 um 21:29 Uhr

"Geimpfte geben das Virus( Varianten cor Omicron) viel weniger weiter,,Jetzt ist

richtig,Geimpfte sind gut geschützt vor schweren Verläufen," 

Auch das ist gelogen, wie wir heute täglich sehen. Die Geimpften sind krwnk, die

Ungeimpften gesund, so siehts aus.

Castus

14. November 2022 um 11:54 Uhr

Aber sie haben das Geld genommen! Und niemand von diesen Vereinen hat die

Politiker zurückgep�ffen.
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Jakob

14. November 2022 um 14:07 Uhr

Unser Aller hart verdiente Steuergelder

geisha

14. November 2022 um 14:35 Uhr

Pecunia non olet!

jack_tiger

14. November 2022 um 12:00 Uhr

Das ist auch nicht richtig! Biontec hatte damals von einer "Wirksamkeit von 95%"
fabuliert, was niemand überhaupt begriffen hat, wie das errechnet wurde. Und nur 1

Injektion, und dann hat man für immer Ruhe und ist geschützt, so wurde behauptet. 

Dr. Wodarg hatte eine Gegenrechnung, wie man es wirklich rechnen musste, und das

Ergebnis war vernichtend.

Will das jemand abstreiten, dass das so durch die Presse ging?

Martin Niederhauser

14. November 2022 um 14:09 Uhr

Wenn Sie es nicht begriffen haben,heisst das noch lange nicht,dass es niemand

begriffen hat,In der Studie erkrankten 162 Patienten in der Placebogruppe un 8 in

der Impfgruppe.von 100 Erkrankten waren also 95 nicht geimpft,das gibt eine

Wirksamkeit von 95%! Begriffen?Medizinstudium auf Telegram ist leider

ungenügend und bei Professor Wodarg ist es noch ungenügender!

jack_tiger

14. November 2022 um 15:52 Uhr

Und auf die 1 (!) Injektion wird mal gar nicht drauf eingegangen. Trotzdem war

es eine betrügerische Milchmädchenrechnung, wie wir ja jetzt sehen durch die

Feststellung EU. Sie erinnern mich an den schwarzen Ritter im Duell im Film

"Ritter der Kokosnuss". Der schwarze Ritter lag längst besiegt ohne Gliedmassen

am Boden, und forderte den Gegner immer noch heraus mit provokanten

Sprüchen! Seht es endlich ein, Ihr Impffanatiker, die Suppe hat Null Wirkung,

ausser schädlichen bis tödl. Nebenwirk.

hegar_002

14. November 2022 um 16:03 Uhr

Statistik ist de�nitiv nicht Ihre Stärke.

elli.

14. November 2022 um 16:13 Uhr

Und diese Methode zur Wirksamkeitsberechnung ist tatsächlich legal?

Faszinierend...

Quantenverschränkung
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14. November 2022 um 21:53 Uhr

Immerhin war Wodrag 2010 massgeblich an der Aufdeckung des

Schweinegrippenskandals beteiligt, schon gewusst?

Trish

14. November 2022 um 13:06 Uhr

taipan_73: Diesen Blödsinn, den Sie hier erzählen, glauben Sie aber nicht wirklich

selber oder doch?! Man fragt sich, unter welchem Stein Sie leben?!

Michele R.

14. November 2022 um 13:50 Uhr

《 Die Politik hat gelogen, nicht die Hersteller. 》 - Am meisten gelogen haben die

Medien, die darf man nicht vergessen. Und sie hätten es an der Hand gehabt, die

absichtlichen Falschinformationen der Politik zu korrigieren. Jede der wollte, könnte

sich schlau machen. Stattdessen haben die Medien nicht nur mitgemacht, sondern sie

haben sich sogar kaufen lassen. Wie der SPIEGEL zum Beispiel, der von der B&M

Gates Stiftung Millionen erhalten hat.

bmiller

14. November 2022 um 13:56 Uhr

@taipan: es stimmt ja auch nicht. Bei Comirnaty steht aktuell "aktive Immunisierung

zur Verhinderung vor der Erkankung mit Covid-19". Und 90% wurden in meinen

Augen irreführender Absicht ( wie es auch Niederhauser immer macht ) angegeben,

ohne zu sagen, dass das die RRR ist. Bei der absoluten ARR Risikoreduktion geht es

um etwa 1% und das sieht schon ganz anders aus. Es ist schon spannend, wieviele

Leute die Pharma in Schutz nehmen, als hätte die das nötig.

elli.

14. November 2022 um 16:15 Uhr

Das wichtigste und ehrlichste Statement der Hersteller: Sie haben sich nicht impfen

lassen. An ihren Taten...

Gary

14. November 2022 um 20:34 Uhr

Da haben Sie, taipan, ein bisschen Recht, aber die Pharma hat es vermieden, die

Lügen der Politiker zu korrigieren, was man aus ökonomische Überlegungen nicht

verübeln kann. Sie hätten damit ihr Milliardengeschäft selber vermaselt.

jack_tiger

15. November 2022 um 12:14 Uhr

Nochmals: Das ist nicht richtig! Biontec (Junior-Partner von P�zer, gemeinsame

Entwicklung und Studien und so...) hatte damals von einer "Wirksamkeit von 95%"
fabuliert, was niemand überhaupt begriffen hat, wie das errechnet wurde. Und nur 1

Injektion, und dann hat man für immer Ruhe und ist geschützt, so wurde behauptet.
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Bitte beachten Sie die Netiquette-Regeln beim Schreiben von

Kommentaren.

Die Weltwoche - das ist die andere Sicht!


